

Congresos - Mediterráneo - 09/11/2016



Congresos

Esta mañana se inicia en nuestra ciudad un congreso que entronca directamente con la cultura tradicional y con la proyección de los valores locales y comarcales de la provincia. El titular es muy expresivo: I Congreso Internacional sobre el Evento tradicional. La conferencia inaugural -que tendrá lugar en los salones de la Diputación Provincial- versará sobre la epistemología y conceptualización de la tradición, el folclore y el evento popular. Numerosas ponencias y comunicaciones tratarán temas relacionadas con el título del congreso, al que está prevista la asistencia de numerosos especialistas nacionales y extranjeros. Todo organizado por el Departamento de Comunicación y Desarrollo Icona de la Universidad Jaume I.

La tradición parece renacer de las cenizas

El contenido de las ponencias se enmarca en lo que denominamos patrimonio cultural inmaterial de la humanidad. En ella se incluyen cuestiones tan significativas como la tradición, el folclore y el evento popular con referencias explícitas al fenómeno festivo. Asimismo, se alude a las ciencias auxiliares que investigan estos fenómenos, tales como la etnografía, la etnología y la antropología, que prestan el rigor pertinente a su estudio.

Los eventos tradicionales parecen renacer hoy de sus cenizas por el impacto social que tienen y por las repercusiones que representan para generar interés y reputación en los pueblos y ciudades. Igualmente representan una fuente de ingresos con su difusión cultural. ≡

***Profesor**
